

03. Juni 2010



Rotkäppchen (Nele Birth, links) und die Hexe (Carolin Hemkes) begegnen sich. Janssen

Dreiköpfiger Drache wütet in der Schulaula

BERENBOSTEL. Ein Drache mit drei Köpfen hat gestern in der Aula der Ratsschule seinen großen Auftritt gehabt. Die Theater-AG der Grundschule zeigte das Stück „Rotkäppchen und der Drache“.

„Wir haben das ganze Schuljahr lang für die Aufführungen geprobt“, sagte Schulleiterin Cordula Mahlow, die das Stück gemeinsam mit Sabine Holzapfel mit den Kindern einstudiert hat. Die Arbeit hat sich gelohnt. Bei drei Vorstellungen verfolgten die Zuschauer gespannt die Geschichte von Rotkäppchen (Nele Birth und Melek Cizer), der Hexe (Carolin Hemkes) und dem Drachen (Leon Tute, Christos Tsirtsakis und Nils Brokmann). Die Kinder spielten ihre Rollen äußerst überzeugend. Dank der Kulissenbau-AG passte auch das Bühnenbild perfekt. Und so kam das etwa 40-minütige Stück bei Jung und Alt gut an. sab